

Acuerdos de la Asamblea General Ordinaria

En cumplimiento al inciso j) del Artículo 65 de los estatutos de la Asociación Mexicana de Gastroenterología, se informa a todos los asociados de los ACUERDOS tomados en la Asamblea General Ordinaria celebrada el 23 de noviembre de 2005 en el Centro Banamex de la Ciudad de México.

Siendo las 15:00 horas del día 23 de noviembre de 2005, en el salón Valparaíso 3 del Centro de Convenciones Banamex de la Ciudad de México, D.F., el Dr. Raúl Bernal Reyes, en su carácter de Secretario de la Asociación Mexicana de Gastroenterología, A.C., da la bienvenida a los asistentes y cede la palabra al Dr. Miguel Ángel Mercado Díaz, Presidente de la Asociación, quien da inicio a la Asamblea y solicita se nombren cuatro escrutadores. Se proponen al Dr. Miguel Ángel Tanimoto, al Dr. Jorge Borbolla, al Dr. James Murria y al Dr. Javit Kuri, quienes aceptan y proceden a hacer el conteo de asistentes, después del segundo conteo se comunica la asistencia de 334 socios con los que el Dr. Miguel Ángel Mercado declara instalada la Asamblea y se procede a desahogar el orden del día:

1. Registro de Asistentes.
2. Declaración de Instalación e Inicio de la Sesión Ordinaria de Asamblea General.
3. Nombramiento de Escrutadores.
4. Instalación de Quórum Legal.
5. Lectura del Acta Anterior.
6. Presentación y Aprobación de Informes de:
 - a) Tesorería
 - b) Comité Editorial
 - c) Presidencia
7. Elecciones de: Tesorero, Pro-Tesorero y Vicepresidente.
8. Presentación y Aprobación del Programa de Trabajo del Presidente Entrante.
9. Asuntos Generales.

El Dr. Raúl Bernal Reyes solicita al Dr. Francisco Esquivel Ayanegui, Secretario de Actas, dé lectura al acta de Asamblea Anterior. Se da lectura al acta protocolizada de la Asamblea General Extraordinaria, llevada a cabo en el Salón Puebla de Hotel Camino Real (Polanco) de la Ciudad de México, D.F., el día 2 de julio de 2005.

A continuación se solicita al Dr. Carlos Arnaud Carreño presente el Informe de la Tesorería, haciendo entrega de copia del informe al Dr. Francisco Esquivel Ayanegui, misma que se anexa a la presente acta. Durante la presentación, se coteja el contenido del Informe presentado por el Dr. Carlos Arnaud, con los de la copia entregada al Secretario de Actas, obteniéndose concordancia total de datos. Se enfatiza que los balances finales son estimados y que están pendientes cobros y el cierre financiero de la Semana Nacional, para poder obtener datos definitivos. Se aprueba el Informe de Tesorería por unanimidad.

Se solicita al Dr. Arturo Ballesteros el Informe del Comité Editorial de la Revista de Gastroenterología de México. Inicia su presentación con un "In memoriam" a Silvia González, secretaria de la Asociación por 28 años y quien falleciera durante el presente año. Posteriormente, se menciona el número de integrantes de comité editorial. Se describen los sitios en que la revista se encuentra indexada. Se informa de los cambios que ha sufrido la revista en el último año, incluyendo la procuración de mayor número de artículos originales, la traducción al inglés, nuevas secciones y la modernización de la administración y edición. Se comenta el contenido de la Revista y la posibilidad de consultar resúmenes y artículos "In Extenso" en la página web de la Asociación. Se menciona que se cuenta con la posibilidad de tener juntas virtuales de Editores, incluso con los que residen en provincia, procedimiento de comunicación costoso, pero que evita desplazamiento de editores foráneos y gastos en viajes y hospedaje. Durante el año 2005 se publicaron cuatro números regulares y tres Suplementos. Durante el último año se ha incrementado el número de artículos originales, revisiones y casos clínicos, lo que redundará en un mayor impacto. Se ha solicitado a los revisores envíen mayor número de editoriales. Se vota y aprueba por unanimidad el informe de los editores.

Se solicita al Dr. Miguel Ángel Mercado presente el informe de la Presidencia. Inicialmente agradece a los miembros de la mesa directiva saliente su apoyo en las actividades del Año 2005. Se hace mención de la pérdida por defunción, del Dr. Hugo Pennock Bravo (socio de la Ciudad de Hermosillo) y de Silvia González (secretaria de la AMG), para quienes se pide un aplauso de reconocimiento.

Se comenta el éxito académico de las Reuniones Regionales y de la Semana Nacional. Se menciona la parti-

cipación de miembros de la AMG en eventos internacionales. Están vigentes varias becas internacionales, en convenio y colaboración con la Sociedad Española de Patología Digestiva y la American Gastroenterological Association (AGA). Se ratifican los lazos académicos y de amistad con Sociedades Internacionales, AGA, Sociedad Española y Sociedad Francesa.

Se realizan adecuaciones físicas a las Oficinas de la AMG, así como la renta en comodato, de parte del inmueble a la Asociación Mexicana de Hepatología. Se tuvieron varias reuniones y acuerdos con el Consejo Consultivo. Se vota y se aprueba por unanimidad el Informe del Presidente.

Elecciones: Se solicita a los escrutadores verificar que la urna esté vacía. Se lee propuesta para Tesorero, a favor del Dr. Santiago Gallo Reynoso, misma que es votada y aceptada por unanimidad. Posteriormente se realiza la propuesta del Dr. José Luis Tamayo de la Cuesta para el puesto de Pro-Tesorero de la AMG durante el año 2006, propuesta de candidatura única que es votada y aceptada por unanimidad. A continuación el Dr. Miguel Ángel Mercado informa las propuestas recibidas para la vicepresidencia, de dos candidatos: El Dr. Juan Miguel Abdo Francis y el Dr. Mario Arturo Ballesteros Amozurrutia. Los escrutadores proceden a hacer entrega a los asistentes de 344 boletas con el sello de la AMG y foliadas, que de manera ordenada pasan a depositar su voto en urna transparente. Posteriormente los escrutadores proceden al conteo manual y abierto de los votos, mismos que se imprimen en rotafolio a la vista de la Asamblea. El resultado final fue de 208 votos para el Dr. Miguel Abdo Francis y 123 votos para el Dr. Mario Arturo Ballesteros Amozurrutia. Se anularon tres boletas.

El Dr. Mario Arturo Ballesteros solicita la palabra para hacer un agradecimiento por el apoyo brindado a su persona y proyectos. A seguir, el Dr. Juan Miguel Abdo Francis interviene para agradecer su elección, congratularse por la nutrida asistencia y participación de la Asamblea y para hacer un compromiso de trabajo por el desarrollo de la Asociación.

Se concede el uso de la palabra al Dr. Antonio de la Torre Bravo, Presidente electo para la gestión 2006. Hace la presentación del programa de trabajo. Se enfatiza la necesidad de que las diferentes Sociedades y Asociaciones Médicas involucradas en el Congreso Panamericano apoyen decididamente al Magno Evento, para el éxito global del mismo. En las Reuniones Regionales se tratará de optimizar recursos para generar menores gastos y se verá la posibilidad de convocar e invitar a un mayor número de médicos generales, ya que se contará

con el aval del consejo correspondiente para dar valor curricular y para certificación y recertificación. ECOS Internacionales se realizará en la Ciudad de México, buscando un programa atractivo y menor número de temas, que hayan perdido vigencia. Se continuará con las relaciones internacionales, firmemente establecidas, y se procurará mantener vigencia a las becas establecidas. Se mantendrá la vigilancia y el apoyo a la revista.

Se lee la conformación de la nueva mesa directiva, quedando como sigue:

Presidente: Dr. Antonio de la Torre Bravo.

Vicepresidente: Dr. Juan Miguel Abdo Francis.

Secretario: Dr. Ernesto Torres Durazo.

Tesorero: Dr. Santiago Gallo Reynoso

Pro-Tesorero: Dr. José Luis Tamayo de la Cuesta.

Secretario de Actas: Dra. Solange Heller Rouassant.

Secretario de Relaciones: Dr. Francisco Huerta Iga.

Se concede la palabra al Dr. Enrique Wolpert Barraza para que anuncie los avances en la organización del Congreso Panamericano. El Programa está prácticamente concluido y se espera nutrida concurrencia de Gastroenterólogos de toda Latinoamérica. Se agradece a los presidentes de sociedades y asociaciones participantes en el Congreso, su colaboración y decidido apoyo. Se hace una cordial invitación a los asistentes a la Asamblea para que asistan al evento.

Asuntos Generales: El Dr. Santiago Gallo comenta la necesidad de otorgar facultades al presidente de la AIGE, Dr. Enrique Wolpert Barraza y al Dr. Luis Uscanga Domínguez, tesorero, para que integren la Comisión de Finanzas del XXX Congreso Panamericano de Gastroenterología y tengan facultades para realizar las actividades financieras de dicha Reunión bajo la tutoría legal de la Tesorería de la AMG.

El Dr. Antonio de la Torre propone se autorice incremento de la Anualidad a \$2,000.00 (Dos mil pesos 00/100 M.N.) y por pronto pago (antes del 31 de marzo), a 1,500.00 (un mil quinientos pesos 00/100 M.N.). Se somete a votación y se aceptan sus propuestas por unanimidad.

El Dr. Luis Uscanga Domínguez hace una reflexión sobre las finanzas de la Asociación y secunda la propuesta de incrementar cuotas y reducir gastos de operación durante la próxima administración.

Se da por terminada la Asamblea a las 18 horas.

Dr. Ernesto Torres Durazo
Secretario